

## Accidente vial entre dos vehículos



En la mañana de ayer se produjo un fuerte choque entre dos vehículos en la intersección de avenidas Irene Curie y Vélez Sarsfield, de la ciudad de San Rafael. Allí dos automóviles marca Chevrolet por causas que se tratan de establecer colisionaron y uno de los ocupantes de uno de los rodados resultó herido.



---

El joven fue asistido y trasladado por una ambulancia del Coordinado de Emergencia al Hospital Schestakow. Según testigos, aparentemente no llevaría el cinturón de seguridad colocado al momento del siniestro y el airbag lo habría impactado.